Chapitre 1

Je me suis toujours demandé ce que je ferai au cours de ma vie : le Bien, ou le Mal...

Le Bien ? En sachant que tout le monde, excepté ma mère, me rejette depuis ma naissance ?

Le Mal ? Il est vrai que mon père était un homme abominable, mais suis-je destiné à le ressembler, à suivre ses traces ?

Ces questions planent dans ma tête depuis que je suis petit : c'est un combat intérieur chaque jour. Parfois je veux céder à la tentation de la noirceur et je pense que si ma mère n'était pas là, je ne me serais pas maîtrisé.

Personne ne veut accepter le fait que je sois différent, différent des autres membres du peuple. Et cela entraîne de la peur qui se traduit par des comportements agressifs. Pour ma part, je suis dans l'obligation de me cacher, où que j'aille.

Je vis sur Erysium, une minuscule planète située près du soleil bleu, sur laquelle se trouvent essentiellement des forêts. Un unique océan coupe les terres en deux, horizontalement. Cet océan n'est pas la seule source d'eau de la planète. Il en découle des fleuves qui longent les Terres et forment quelques lacs éparpillés, principalement présents dans chaque village.

Au-dessus de l'océan se trouve la Terre du Nord : là où le froid règne, où les tempêtes s'enchaînent privant les habitants de vivre paisiblement.

Au-dessous, c'est la Terre du Sud : une Terre toujours chaude où la pluie n'existe presque pas si bien que les fleuves sont constamment pauvres en eau.

Ces deux endroits sont complètement opposés du fait de leur climat. J'ignore si les habitants de la Terre du Nord nous ressemblent, s'ils ont les mêmes coutumes que nous.

Titan, planète voisine d'Erysium est un peu plus grande. Éclairée par le soleil rouge, elle est principalement composée d'océans qui séparent les terres en plusieurs îles toutes différentes. Au fur et à mesure du temps, le changement du climat provoque la réduction des îles et augmente la quantité d'eau.

Ses occupants, les Titans, ont dû construire leur maison sous la Surface puisque les ressources de la terre ferme se sont amoindries. Très peu vivent encore sur les îles.

Ma mère est une Eris, habitant Erysium, et mon père un Titan. C'est pour cela que je suis différent, et que tout le monde me rejette. Un enfant issu de peuples contraires, cela n'était jamais arrivé. Les légendes racontent que si un tel enfant voit le jour, il causera la perte des deux planètes.

Ma mère ne croit pas à ces histoires et me protège de tous ceux, Eris ou Titan, qui veulent ma mort pour éviter que l'enfer ne s'abatte sur eux.

Les Eris sont manipulés par ces légendes, ils ne voient que par elles sans se soucier des personnes qui sont touchées.

En aucun cas ils se sont demandé ce que je voulais vraiment. Ils n'ont jamais cherché à me connaître pour savoir si j'étais une vraie menace.

*